

Pressemeldung

Online-Vorträge über Schüßler-Salze

Bei Mineralstoffen ist genug oft nicht genug

Eine gesunde Ernährung ist das A und O für Gesundheit und Wohlbefinden. Doch nicht immer können die Mineralstoffe, die wir aus der Nahrung aufnehmen, von den Körperzellen verwertet werden, z. B. bei hohen psychischen und körperlichen Belastungen oder Bewegungsmangel. In diesen Fällen hat sich der Einsatz von Schüßler-Salzen bewährt. In Zusammenarbeit mit dem Homöopathischen Laboratorium Alexander Pflüger bietet das Institut für Biochemie nach Dr. Schüßler in Sondern eine neue Online-Vortragsreihe an. Hier erfahren Apothekenteams, wie Schüßler-Salze den Körper unterstützen. Die Expertinnen Margit Müller-Frahling (Leiterin des Instituts für Biochemie, Fachbuchautorin) und Elke Meier-Frigger (PTA, Gesundheitsberaterin) erläutern, warum bei Mineralstoffen genug oft nicht genug ist und wie Schüßler-Salze die Körperfunktionen anregen. Nach der erfolgreichen Durchführung der Vortragsreihe im ersten Halbjahr 2022 werden ab Juni weitere Fachvorträge für Apotheken und Kundenvorträge angeboten.

Sechs Fachvorträge für Apotheken vermitteln praktische Tipps für die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten von Schüßler-Salzen zur akuten, prophylaktischen oder Add-On Empfehlung. Eine Themenübersicht der einstündigen Vorträge gibt es unter <https://www.pflueger.de/veranstaltungen/institut/fachvortraege>.

Darüber hinaus können Apotheken Ihren Kunden mit Vorträgen für Endverbraucher etwas Besonderes anbieten. Die sieben Themen, die das Institut für Biochemie nach Dr. Schüßler in Kooperation mit Pflüger anbietet, findet man unter <https://www.pflueger.de/veranstaltungen/institut/ev-vortraege>. Für diese Veranstaltungsreihe sind spezielle Bewerbungskarten zur Auslage in der Apotheke und Abgabe an Kunden erhältlich. Diese können beim Homöopathischen Laboratorium Alexander Pflüger GmbH & Co. KG, Röntgenstraße 4, 33378 Rheda-Wiedenbrück, Tel.: 05242 9472-30, verkauf@pflueger.de bestellt werden.